

Según encuesta impulsada por Desarrolla Biobío y el Gobierno Regional

Consulta ciudadana revela que la situación económica de la Región es considerada crítica

Un 43,2% de los encuestados calificó la situación económica de la región como regular y un 32,3% la ve como mala.

Más de 4.000 personas participaron en la consulta ciudadana "Compromiso con el desarrollo económico e industrial del Biobío", iniciativa impulsada por Desarrolla Biobío, el Gobierno Regional, organizaciones gremiales y sindicales, en el contexto de la crisis económica que atraviesa la región.

El Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel), compuesto por Cristhian Mellado, rector de la Universidad Católica de la Santísima Concepción; Marcela Tiznado, alcaldesa de Lebu; Erika Heredia, presidenta de la Federación de Trabajadores Metalmeccánicos (Festramet); Serjio Jara Mundaca, gerente de Valmar y director de la Corporación Desarrolla Biobío; y Consuelo Fernández, gerente de la Cámara Chilena de la Construcción de Los Angeles, se encargó de dar fe pública de los resultados, estableciendo el número total de votos válidamente emitidos y los resultados finales.

Los resultados de la consulta destacan la clara percepción de los habitantes del Biobío sobre la situación económica y las barre-



Los resultados de la encuesta fueron dados a conocer el viernes en presencia del Tricel.

ras para el desarrollo de la región.

En relación con la situación económica, un 43,2% de los participantes la calificó como "regular" y un 32,3% como "mala", con solo un 9,1% considerando que la situación es "buena". En cuanto a la pregunta sobre el centralismo en el país, un 89,6% de los encuestados estuvo de acuerdo con la afirmación de que el Estado de Chile privilegia a Santiago sobre las regiones, lo que pone de manifiesto el sentimiento de desconfianza hacia las políticas públicas

nacionales y una clara demanda por una mayor descentralización.

Al ser consultados sobre las barreras para el desarrollo económico de la región, los resultados apuntan a tres principales obstáculos. El 25,4% de los encuestados indicó que los cambios regulatorios que no consideran la realidad local son la principal barrera, seguido de la falta de inversión pública en obras estratégicas, mencionada por un 24,1% de los votantes, y un 23,7% que señaló la burocracia excesiva como un

freno significativo para el crecimiento económico de la región.

Además, un 74,3% de los participantes destacó que el sector industrial de la región del Biobío es un motor de desarrollo regional, generando empleo directamente o a través de empresas contratistas. Este respaldo a la industria local subraya la importancia de fortalecer este sector para el bienestar económico de la región.

Por último, un 89,9% de los encuestados se mostró de acuerdo con que tanto el actual como el

89,6%

de los encuestados estuvo de acuerdo con la afirmación de que el Estado privilegia a Santiago sobre las regiones

74,3%

de los participantes destacó que el sector industrial de la región del Biobío es un motor de desarrollo regional

próximo gobierno mantenga un plan de fortalecimiento industrial para la región del Biobío, con el financiamiento adecuado y transparencia pública.

Marcelo Chávez, gerente general de Desarrolla Biobío, destacó que esta es la tercera consulta ciudadana realizada por la Corporación, consolidando esta herramienta como una nueva plataforma de participación y expresión de la ciudadanía en la región. "A través de esta consulta, hemos podido constatar que a los habitantes de nuestra región les preocupa la situación económica y que desean medidas directas para mejorarla", afirmó.